



HANSESTADT ANKLAM



Die Hansestadt Anklam kann im Jahr 2014 auf eine 750-jährige Stadtgeschichte zurückblicken. Aus diesem Grund wird das Stadtjubiläum von Januar bis Dezember mit allen Bürgerinnen und Bürgern sowie mit Gästen aus Nah und Fern würdig begangen und gefeiert.

Höhepunkt der Feierlichkeiten wird das große Jubiläumswochenende vom 15. bis 17. August 2014 sein.

An drei Tagen wird in der gesamten Innenstadt gefeiert. Vom Neuen Markt bis zum Pferdemarkt, vom Markt bis zur Peene wird es auf vielen Bühnen ein vielfältiges und umfangreiches Kulturprogramm für Jung und Alt geboten.

Durch eine Zeitreise kann der Besucher vom Jetzt ins Mittelalter eintauchen. Über die Biedermeierzeit, die schwedisch-preußische Zeit und die Hansezeit gelangen die Gäste auf den Mittelaltermarkt.

Am Sonnabend kann man zwei der ganzjährig stattfindenden „750 Jahre - Aktionen“ erleben. Es werden „750 Funken für 750 Jahre Anklam“ – als Weltrekordversuch – tanzen und es werden „750 Dezimeter Kaffeetafel für 750 Jahre Anklam“ aufgebaut.

Höhepunkt des Sonntags und eines bunten und lebendigen Festwochenendes wird neben dem ökumenischen Festgottesdienst der imposante Festumzug werden.

Ein besonderes Highlight an diesen Tagen wird eine echte Anklamer Kaufmannshochzeit mit Polterabend, kirchlicher Trauung, öffentlicher Hochzeitsfeier und traditionellen Sitten und Bräuchen in mitten des mittelalterlichen Markttreibens sein.

Weiterhin werden sich auf dem Festgelände die Partnerstädte der Stadt aus Lettland, Schweden, Polen und Deutschland sowie die Hansestädte der Neuzeit präsentieren. Musikalische Highlights an den Abenden, ein Kinderland mit großem Schaustellerbereich, Flohmarkt, Bauernmarkt und vieles mehr runden das Programm ab.

Außerdem werden am Peeneufer die sportlichen Wettkämpfe des traditionellen Hansefestes, wie z. B. das Kutterrudern, die Optiregatta und das Peeneschwimmen, in das Stadtjubiläum integriert. Überdies wird man hier für die Zeit des Festes ein Beachbereich finden, der mit Strandflair, Cocktails, Beachvolleyball u.v.m. überrascht.

Also, ein Besuch der Hansestadt mit den vielen interessanten Veranstaltungshöhepunkten lohnt sich. Kommen Sie vorbei.



HANSESTADT ANKLAM



750 Jahre
ANKLAM

Weitere Informationen zum detaillierten Programmablauf werden rechtzeitig publik gemacht.

mehr unter: www.anklam.de